

Nous avons la plus triste des nouvelles à vous annoncer. Marie Andrée Lefèbvre, notre secrétaire, est décédée dernièrement des suites d'une longue maladie.

Marie- Andrée était l'épouse de Jean-Pascal Lefebvre, le Président fondateur des Amis du Vieux Laval.

Elle était notre référence et notre mémoire mais elle était surtout notre amie.

Elle a traversé les épreuves avec un courage et une dignité exemplaires, et la perspective de ne plus jamais revoir son beau sourire et son regard bleu si lumineux nous remplit d'une profonde tristesse.

Nous pensons à sa famille et nous lui adressons nos plus sincères condoléances.